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全球公開招聘新⾏政總裁

證監會⾏政總裁歐達禮（Ashley Alder）宣布提早離任。港府表⽰即將展開全球公開招聘，遴選下任證監會⾏政總裁，詳情之後另作

公布。

證監會前主席梁定邦認為，證監會下⼀任⾏政總裁應具備三⼤條件，包括熟悉國際市場、對中國市場有了解，以及能融合中外文化。

兩前主席：需深諳中外市場

他說，證監會下任⾏政總裁若由熟知中外市場的中國⼈出任最理想，若是由非常熟悉海外市場兼對中國市場有⼀定程度認識的外國⼈

出任也無不可。他⼜提到，假如未能同時熟知中外市場，對國際市場較具認識的⼈⼠對香港較為重要。

另⼀證監會前主席唐家成則指出，證監會的新⾏政總裁熟悉資本市場運作是先決條件，並特別要理解香港和內地證券市場的運作。他

提到，⼗四五規劃明確了香港作為國際⾦融中⼼的⾓⾊，因此歐達禮的繼任⼈應具備良好的國際視野和遠景。惟他坦⾔，要覓得具備

上述多項條件的⼈才並不容易。

立法會⾦融服務界議員李惟宏表⽰，下任證監會⾏政總裁需要熟悉國情和與內地有緊密的聯繫，並且能願意吸納業界合理的意⾒。問

到是否宜由華⼈出任會較了解國情，他認為毋須特別執着於⾝份國籍，並舉例指港交所（00388）⾏政總裁歐冠昇（Nicolas

Aguzin）雖然是外國⼈，早前也有出席中聯辦舉辦有關國家主席習近平講話的座談會，顯⽰出外國籍⼈⼠也能了解國情。

香港證券及期貨專業總會關注⾏業主任陳志華則希望證監會下⼀位⾏政總裁能由本地⼈出任，以便更深入了解本地證券從業員的需

要，並冀繼任⼈能平衡監管和市場發展，不要為了監管⽽扼殺市場。
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